

Sie sind Fachkraft für Lagerlogistik und möchten in DEUTSCHLAND arbeiten?

In Sachsen-Anhalt sucht eines der größten deutschen Handelsunternehmen für eines seiner Logistikverteilzentren

## Mitarbeiter (m/w) Lagerlogistik

Der Arbeitsort befindet sich in der Gemeinde Meineweh, etwa 14 km südöstlich vom an der *Straße der Romanik* gelegenen Naumburg (Saale). Durch seine zentrale Lage und guten Verkehrsanbindung über die Autobahn A9 lassen sich erlebnisreiche Orte, wie Leipzig, Erfurt und Weimar, entdecken. In der Nähe liegt auch der Flughafen Halle/Leipzig. Die Region bietet günstigen Wohnraum und gute Möglichkeiten für die Kinderbetreuung und Freizeitgestaltung.

*Mehr Informationen unter:*

[www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de) und [www.gemeinde-meineweh.de](http://www.gemeinde-meineweh.de)

Der Arbeitgeber gehört zu den größten Unternehmen des deutschen Lebensmitteleinzelhandels, welches auch mit Standorten in Mittel- und Osteuropa vertreten ist. Allein in Deutschland tragen ca. 75.000 Mitarbeiter zum Unternehmenserfolg bei. Das sehr gut ausgeprägte Filialnetz wird durch insgesamt sieben Logistikverteilzentren versorgt.

### Aufgaben:

- Zusammenstellung von Filialaufträgen nach Menge und artikelgenau
- Kommissionieren von Mischpaletten anhand eines Terminals oder Pick by Voice
- Abfahren von Großposten auf die Bereitstellfläche
- Verteilkommissionierung sowie die Bildung von Sammelpaletten

### Anforderungen:

- Berufspraxis in der Warenannahme, der Wareneingangskontrolle, dem Kommissionieren sowie im Arbeiten mit Pick-by-Voice
- Bereitschaft zur Schicht- und Wochenendarbeit
- Gute Kenntnisse Deutsch (A2), oder Englisch (B1), Russisch oder Polnisch
- Führerschein Kl. 3 und PKW von Vorteil

### Rahmenbedingungen:

- Gehalt brutto ca. 2.150 €/Monat zzgl. Zuschläge, Tarifbindung des Arbeitgebers
- Ausgeprägte Willkommenskultur, fester Ansprechpartner im Betrieb, Unterstützung bei Wohnungssuche und Behördengängen

Der Internationale Personalservice (ZAV) ist Mitglied im Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen EURES – unser Service ist für Sie kostenlos!

**Sind Sie interessiert? Bitte senden Sie Ihren Lebenslauf** (z.B. [www.europass.europa.eu](http://www.europass.europa.eu)) auf Deutsch oder Englisch an [ZAV-IPS-Sachsen-Anhalt-Thueringen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Sachsen-Anhalt-Thueringen@arbeitsagentur.de) **unter Nennung des Codes SAT-76-SPED**

You are a specialist in warehouse logistics and you would like to work in GERMANY?

One of the largest German food retail trade companies is looking for its logistics distribution centre in Saxony-Anhalt for

## Warehouse & Logistics Worker (f/m)

The workplace is located in Meineweh, a small community, about 14 km southeast of Naumburg (Saale), which is located on the *Romanesque Route*. Due to its central location and good connection to the traffic network via the A9 motorway, exciting places such as Leipzig, Erfurt and Weimar can be discovered. The airport Leipzig-Halle is nearby. The region offers affordable housing and good opportunities for childcare and leisure activities.

*More information:*

[www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de) und [www.gemeinde-meineweh.de](http://www.gemeinde-meineweh.de)

The employer is one of the largest companies in the German food retail trade, which also has branches in Central and Eastern Europe. In Germany alone, approximately 75,000 employees contribute to the company's success. The very well developed branch network is supplied by seven logistics distribution centres.

### Your tasks:

- quantitatively and item-listed compilation of store orders
- picking of mixed pallets via terminal or pick-by-voice
- transportation of bulky items to allotted area
- distribution picking and formation of collection pallets

### Your profile:

- professional experience in receipt of goods, check of goods received, picking and working with pick-by-voice
- willingness to work in shifts and on weekends
- Good language skills in German (A2) or English (B1), Russian or Polish
- driver's license class 3 and car is recommended

### Our offer:

- salary gross/ approx. € 2,150 gross/ month plus shift allowances, employment in accordance with a binding collective agreement (tariff)
- a distinctive welcoming culture and a designated contact person for new employees, assistance with finding accommodation and official registration procedure

The International Placement Services (ZAV) are member of the European Employment Services network EURES – We place our services at your disposal without charge!

**Are you interested? Please send your CV** (e.g. [www.europass.europa.eu](http://www.europass.europa.eu)) in German or English to [ZAV-IPS-Sachsen-Anhalt-Thueringen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Sachsen-Anhalt-Thueringen@arbeitsagentur.de) using the code **SAT-76-SPED**